

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa modifikasi variasi pola dengan penambahan 6% yang lebih cocok digunakan untuk celana panjang wanita bertubuh gemuk dengan kategori sangat baik. Pada variasi pola dengan penambahan 6% dari 16 indikator hasil jahitan celana panjang wanita bertubuh gemuk terdapat 14 indikator dengan kategori sangat baik dan 2 indikator dengan kategori baik. Indikator yang memiliki skor rata – rata terendah terdapat pada indikator 6 penampilan bagian pesak saat duduk yang memenuhi kriteria penampilan celana pada bagian pesak saat duduk longgar dan bergelembung memiliki skor rata – rata 13,6 dengan tingkat persentase 46,6% termasuk dalam kategori cukup baik. Sedangkan indikator yang memperoleh rata – rata tertinggi yaitu indikator 11 penampilan panjang celana, indikator 12 penampilan garis lipatan celana bagian depan, indikator 13 penampilan garis lipatan celana bagian belakang, indikator 15 panjang kupnat celana bagian belakang dan indikator 16 kerapian hasil jahitan celana memiliki skor rata-rata 20 termasuk dalam kategori sangat baik .

Pada variasi pola dengan penambahan 6% terdapat 14 indikator yang berkategori sangat baik yaitu pada indikator letak ban pinggang, indikator penampilan celana bagian perut, indikator penampilan celana bagian panggul, indikator letak garis sisi, indikator penampilan bagian pesak saat berdiri, indikator

penampilan bagian paha saat duduk, indikator penampilan bagian paha saat berdiri, indikator penampilan jatuhnya pipa celana, indikator penampilan panjang celana, indikator penampilan garis lipatan celana bagian depan, indikator penampilan garis lipatan celana bagian belakang, indikator panjang kuncup celana bagian depan, indikator panjang kuncup celana bagian belakang serta indikator kerapian hasil jahitan celana.

Oleh karena itu dapat di simpulkan bahwa penerapan modifikasi pola variasi dengan penambahan 6% terhadap hasil jahitan celana panjang wanita bertubuh gemuk baik untuk digunakan dalam pembuatan celana panjang wanita bertubuh gemuk namun perlu dilakukan kajian ulang untuk lebih sempurna lagi terutama hasil jahitan celana panjang wanita bertubuh gemuk pada indikator penampilan bagian pesak saat duduk.

B. Saran

Saran yang dapat saya sampaikan dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Penelitian ini hasilnya baik, tetapi perlu dilakukan kajian ulang untuk lebih sempurna lagi, terutama hasil jahitan celana panjang wanita bertubuh gemuk pada indikator penampilan bagian pesak saat duduk.
2. Sebagai masukan dalam pembuatan celana panjang wanita bertubuh gemuk.